

Marion Schardt-Sauer

ABSCHIED!

23.07.2021

Der Wahlerfolg der FDP in Sachsen-Anhalt hatte Auswirkungen bis nach Wiesbaden, in die FDP-Landtagsfraktion. Guido Kosmehl, Justitiar der Fraktion- kundiger Experte in vielen Politikfeldern und vor allem Fachreferent für meine Themenbereiche Haushalt & Finanzen ist nun wieder Mitglied des Landtags von Sachsen-Anhalt, in seiner Heimat! Nach herausfordernden Jahren der außerparlamentarischen Opposition, immer engagiert und verbunden mit seinem Heimatkreis Anhalt-Bitterfeld gab es diesen tollen Erfolg für als Mitglied um das Team von Lydia Hüskens. Ich freue mich sehr für ihn! Und ich bin sehr dankbar, dass ich mit ihm gemeinsam im Team die Haushaltspolitik gestalten konnte. Wir kamen beide neu zu dem gigantischen Thema Haushalt, ich als Neuling im Landtag. Es gab sehr viele Herausforderungen für uns, vor allem natürlich Corona, das Sondervermögen und jetzt dann die Klage vor dem Staatsgerichtshof. Besonders jetzt in der Schnelllebigkeit der Themen und deren Komplexität sind solche kundigen, engagierten Referenten für die Arbeit als Abgeordnete sehr, sehr wesentlich. Für die tolle Unterstützung, viele Telefonate, Ratschläge und den Austausch ganz herzlichen DANK. In diesen Rollen hieß es Abschied nehmen, Danke sagen. In neuer Funktion gibt es mal ein Wiedersehen im Austausch auf Bundesebene - und ansonsten bei Bundesparteitagen und so. Ich freue mich.